



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／南條 恭有紀 □副会長／加藤 文昭

□幹事／大杉 淳 □副幹事／柳瀬 英雄

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2016-2017年度RI会長 ジョン F. ジャーム 「ROTARY SERVING HUMANITY」

平成28年10月17日(月)

No.1241
第1312回 例会ホームページ
アクセス数
2016.10.19
26010ゲ
ス
ト藤枝RC
卓話者 玉木 潤一郎 様静岡日本平RC
吉岡 章 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：大村 賀庸 会員

南條 恭有紀 会長の時間



政府は2025年の万国博覧会について、大阪誘致を目指して立候補の検討に入ったと報じられ、併せて大阪府は、万博開催の経済波及効果を約6.4兆円とする基本構想を発表しました。誘致に成功すれば、日本での開催は2005年の愛知万博以来6回目で、2020東京五輪・パラリンピック後のビッグイベントになり大きな景気浮揚策となると思います。

10月15日(土)静岡市蒲原生涯学習交流館に於いて、駿河RC創立45周年記念式典とクラブフォーラムに大杉幹事と出席してきました。第1部の記念式典では、佐藤昇会長のご挨拶の後、望月正隆実行委員長の45年の歩みについてお話しがあり、第2部記念クラブフォーラムでは田辺信宏静岡市長、山崎寛治(㈱ヤマザキ代表取締役会長(元蒲原町長))をお迎えして“地域

を元気に未来に夢を！～私達は何をすべきか”について、それぞれの立場でのお話しがありました。田辺市長からは、①国際海洋文化田園都市、②食文化(美食文化)、③歴史的佇まいを目標とし、経済産業振興に於いては海洋エネルギー・物流エネルギーや食品と健康を推し進めていく事が大切であるとのお話しがありました。一方、山崎会長からは地域性で最も大切にしてきた規律や人情の厚さをこれからも大切にし、最初は“ホラの吹きあい”から元気を出し、その中から必ず実現出来る物があることや、歴史認識を正確に行いその上で、今の立ち位置や将来あるべき姿をしっかりと認識し、一致団結して行うことこそ“世界に無い文化”であり、これを大切にしていく事、そして文化発信こそが地域文化・経済の底流であること、英語に力を入れ例えば空き家に海外から英語の先生を集めることで若い人が増やせると話しておりました。両氏のとても興味深いお話を拝聴でき、素晴らしい記念クラブフォーラムだと感心しました。

その後、「よし川」にて懇親会が行われ、和やかな雰囲気の中で楽しく思い出に残る時間を駿河RCの皆様と過ごせた事を心より感謝すると共に改めて駿河RC45周年をお祝い申し上げます。

さて、今月は経済と地域社会の発展月間と米山月間です。経済と地域社会の発展月間は2014年10月R1理事会では重点分野の「経済と地域社会の発展月間」である10月を貧困地域の経済発展を目的とした企業家、地域社会リーダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が行き届いていない地域社会での貧困の削減、経済と地域社会の発展に関連した仕事に従事することを目指し専門職業人の為の奨学金支援を強調する月間としました。本日は、大変ご多用のところ(一社)起業家育成協会 代表理事の玉木潤一郎様より「地方中小企業の多角化」と本月間に則したお話しを頂ける事を大変楽しみにしており、会員の皆様にとってもこのお話しが一つの“きっかけ”や新たな発想になることを期待しています。

■ 幹事報告 大杉 淳 幹事

- ・10/31 休例会
- ・11/19・20 グランシップにて地区大会

前田会員 … イタリア旅行から帰国して、今年度初の外部講師に友人の玉木潤一郎さんをお迎えして。
加藤会員 … 結婚記念のお花をありがとうございます。
小林会員 … 先週は誕生日のお祝いをいただきありがとうございました。フィリピン子供支援事業に多くの支援物資を協力して頂きありがとうございます。第1期は今月末～来週の例会まで受付しますので、よろしくお願ひいたします。
稻垣会員 … 誕生日お祝い頂きまして誠にありがとうございました。

■ スマイル報告 稲垣 信一郎 会員

■ 会員からのスマイル／8名 総額／25,000円

望月徹会員 … 結婚記念日のお花をありがとうございました。痛風も、膝の痛いのも、腰の痛いのも治りかけです。後は宝くじの一等を当てるだけです。皆様宜しく。
国際ロータリー第2620地区、生子哲男ガバナー、松下鈴木会員 … 本日めでたく、船舶I級の試験に合格しました。ここ数日酒ものまず頑張りました。なかなか良い緊張感を久しぶりに味わいました。ご報告致します。
南條会員 … 講師に玉木潤一郎様をお迎えして、感謝！
岡本会員 … 結婚記念日に花を頂けることで、スマイルしますが何年目だったっけかな。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 松下慎一 小澤行雄 小谷野陽子

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp



藤枝ロータリークラブ
玉木 潤一郎 様

～ 地方中小企業の多角化のススメ ～



このようなお話を、若い起業家さん達の前ですることが多いので、先輩方におこがましいのですが、大先輩の皆様はご子息に、お若い会員の皆様にご自分のことで聞いてもらえたならと思います。

役所と連携してセミナーを開催したりしています。夢を持って企業を考えている若い人たちに、厳しさをリアルに出したいといつも思い「ビジネスは経済のぶん殴り合い」と言っています。水泳などもそうですが、どんなに泳ぎ方を教わっても、飛び込んでバタバタやらないと泳げません。またケンカで一番大きな戦争に例えて、「戦いは零細になればなるほど悲惨だよ」と話します。

一番良くないことは、起業したい若い方が、夢を持って頑張りたいと言いますが、世間体を気にしていることです。世間体を気にして、かっこよくやろうとしてしまうので、なかなかケンカに強くなりません。最終的には、怖さを知った上で起業をしたほうがいいよと伝えています。

私の本業は、親が起こした建築業ですが、飲食をやったり、介護事業なども行っています。経営したことのない方が、ゼロから起業してケンカに負けてしまうよりは、私たちのような経営者が多角化するほうが手っ取り早いと思いました。お金も借りやすく、成功の確率もはるかに高いです。失敗したら、本業で取り返せば良いのです。

私は昭和39年生まれで、バブルの最盛期に、リゾートとか不動産をしている会社に就職し、26歳で独立起業し、保険代理店をやっていました。若く、お金が借りられなかつたので、父の経営する会社の取締役にしてもらうことによって、お金を借りられたので多角化を始めました。その時、一番重要視したのが、ポートフォリオです。

性格的に多角化に向いているかを調べるときに、趣味を考えると良いです。小学校からずっとサッカーをやってきた方は、一点集中しやすいので、本業に邁進されたほうが良いかと思います。私の様に、気が散って、趣味もたくさんあり、いろんな事が同時に起こっても割と平気な方は、多角化に向いていると思います。

若い方が自己破産ありきの起業をするより、経営者の方たちが多角化し、雇用と納税を増やすことが一番街が盛り上がることだと思います。



委員会報告

今回はありませんでした。

確定出席報告(前々回出席報告) 望月徹副委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
9/26	88.9%	45名	40名(メイクアップ0名を含む)

・総会員数49名(出席義務会員36名+出席免除会員13名)

・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～